
ПРОТОКОЛ

собрания жителей деревни Сюрногурт территориального отдела «Сторногургский»
Дебёсского района по выбору проекта для участия в проекте «Наша инициатива».

Дер. Сюрногурт 21.01.2022 г.

Время проведения-19.00
Открывает и ведет собрание- заместитель начальника территориального отдела

«Сюрногуртский» Ольга Петровна Ложкина.
Приглашённые: Начальник территориального отдала «Сюрногуртский» Сергей

Геннадьевич Корепанов, заместитель главы территориального отдела «Сюрногуртский »
Ольга Петровна Ложкина, начальник Управления по работе с территориями
Администрации муниципального образования «Муниципальный округ Дебёсский район
Удмуртской Республики» Олег Валентинович Байдалил.

Общая численность проживающих:-611 человек, взрослого населения-436 человек.

Присутствует - 93 человека.

Собрание населения созвано по инициативе инициативной группы жителей
деревни Сюрногурт.

Ложкина о. П.:-«Уважаемые жители деревни Сюрногурт. Сегодня у нас очень
важное для нашей деревни событие, собрание по вопросу участия в конкурсном отборе
проектов инициативного бюджетирования в 2022году. Для того, чтобы провести собрание
нам необходимо выбрать председателя и секретаря собрания. Предлагаю председагелем-
Корепанова Сергея Геннадьевича, секретарём- Максимову Татьяну Леонидовну. Какие
будут ваши предложения? Предложений не поступило.» (Процедура голосования).

Голосовали:
«За»-93
«противэ-О
«воздержалисьэ-О
Решение принимается.

Председательствующий. -« Для проведения собрания нам необходимо выбрать
счетную комиссию. Я предлагаю Малых Ирину Ивановну, Перевозчикову Елену
Александровну и Иванову Марину Михайловну. Какие будут ваши предложения?
(предложения зала). Если согласны с данными кандидатурами, надо проголосовать. »
(Процедура голосования).

Голосовали:
«За»-93 ;
«против »-0;
« воздержалисьэ-О.
Решение принимается

ПредседатсльствующиЙ.-«Уважаемые односельчане, сегодня на собрании
предлагается повестка из пяти вопросов:

1. Информация о конкурсе проектов общественной инфраструктуры,
основанных на местных инициативах;



2. Выбор первоочередной проблемы деревни Сюрногурт для участия в программе
«Наша инициатива»;

3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта;
4. Определение суммы софинансирования из бюджета Удмуртской Республики,
бюджета района, населения и спонсоров;

5. Выбор инициативной группы из числа жителей для организации работ в рамках
проекта «Наша инициатива»;

За повестку собрания необходимо проголосовать.
Есть два варианта: первый- по каждому вопросу отдельно, второй- в целом за

повестку. Какие будут предложения по голосованию? ( предложение зала). Поступило
предложение голосовать в целом за повестку собрания. Повестка дня ставится на
голосование.» (Процедура голосования).

Голосовали:
«За»-93 ;
«противн-О;
«воздержались »-0.
Решение принимается.

Председательствующийо- «Приступаем к первому вопросу нашего собрания
«Информация о конкурсе проектов общественной инфраструктуры, основанных на
местных инициативах». На предварительном собрании мы с вами приняли решение о том,
что жители деревни Сюрногурт примут участие в конкурсном отборе проектов «Наша
инициатива» в рамках развития инициативного бюджетирования в 2022 году. На слайде
отображен план мероприятий по реализации конкурсного отбора проекта общественной
инфраструктуры, основанных на местных инициативах. У нас осталось мало времени,
приняв сегодня правильное решение мы решим одну из важнейших проблем нашего
территориального округа. Хочется ещё раз отметить, что данная программа представляет
возможность решить такие проблемы деревни, финансирование которых в бюджет
территориального округа не заложено.

Программа инициативного бюджетирования в Удмуртской Республике работает
уже не первый год. В нашем территориальном округе первый раз в 2021 году по
про грамме инициативного бюджетирования было ограждено кладбище в деревне
Смольники.

Какая обстановка по инициативному бюджетированию в районе нам расскажет
начальник Управления по работе с территориями Администрации муниципального
образования «Муниципальный округ Дебёсский район Удмуртской Республики» Олег
Валентинович Байдалин, »

Байдалин 00 Во: -«Наш район уже не первый год участвует в организации
проектов инициативного бюджетирования. В 2021 году жители деревни Смольники
,нашего поселения, участвовали в конкурсном отборе проектов инициативного

-. бюджетирования и выиграли этот конкурс. Благодаря ему в д.Смольники огорожено
кладбище.

Участие в конкурсе заключается в том, чтобы -провести собрание, выбрать проект,
объявить конкурс и реализовать проект. Все проекты Удмуртской Республики заносятся в
эту программу. Глава муниципального образования согласовывает все документы,
которые заносятся.в данную программу. После согласования всех документов объявляют
начало конкурса. После чего формируется «бумажный пакет документов» и направляем
его в специальное учреждение на рассмотрение комиссии.»

ПредседательствующиЙ.- «У кого есть вопросы? Спасибо, Олег Валентинович».



Олег Валентинович дал подробную информацию, в районе уже есть опыт, я думаю,
у нас есть шанс выиграть в этом конкурсе.

2 Вопрос. Выбор первоочередной проблемы деревни Сюрногурт для участия в
программе «Наша инициатива»;

И так, мы принимаем участие в конкурсе и реализации проекта «Наша
инициатива» в рамках развития инициативного бюджетирования в 2022 году. На
предварительном собрании было предложено несколько проблемных вопросов:

1.Строительство водопроводной сети по улице Заречная.
2.Ремонт дорог по улицам Полевая и Заречная.

'. Хочется остановиться на каждом вопросе отдельно и первый вопрос был:
Строительство водопроводной сети по улице Заречная. Инициатива была проявлена со
стороны граждан д. Сюрногурт»,

Председательствующий. - «Второй вопрос: Ремонт дорог по улицам Полевая и
Заречная. Ремонт дорог по этим улицам планируется сделать в 2022 году по программе
«Комплексное развитие сельских территорий», конечно же мы надеемся, что наш проект
пройдёт конкурсный отбор.

3 вопрос. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта».
ПредседательствующиЙ. - «Какое будет предложение важнее? Какой вопрос мы

будем обсуждать на проекте инициативного бюджетирования?»
Воронцов И.А.: «На сегодняшний день главной проблемой является аварийное

состояние водопровода. Давление постоянно скачет, в следствии чего воды нет в домах,
она вся выходит на дорогу. А это опять же приводит к разрушению дорожного полотна.»

Председательствуюший. - «Поступило предложение выйти с проектом «
Строительство водопроводной сети по улице Заречная» на конкурсный отбор проектов
развитие общественной инфраструктуры основанных на местных инициативах.
Предложение ставится на голосование. Прошу проголосовать, счетная комиссия велёт
подсчёт голосов». (Процедура голосования).

Голосовали:
«зю>-93;
«против »-0;
«воздержались»-О.
Решение принимается.

Председателъствующий. - «Переходим к четвёртому вопросу, наверное, к самому
сложному, важному. Вопрос софинансирования проекта.

По. предварительной смете на строительство водопровода по улице Заречная
необходимо 1млн 366 тыс 542 руб. Все мы понимаем, что мы должны набрать
максимальный балл. Чтобы мы набрали максимальное количество баллов, мы должны
вложиться и сами, а это 15% вклад населения, что составит 141 ТЫС.366 рублей 42
копейки. Необходимо получить спонсорскую помощь, это 15% 141 ТЫС.366 рублей 42
копейки и из бюджета района тоже 15 %, что составит 141 ТЫС.366рублей 42 копейки. Л
_.так же не денежные вложения от населения не менее 1О%и от спонсоров не менее 10% не
денежный вклад. Из бюджета Удмуртской Республики мы можем получить 942 тыс.442
рубля 75 копеек.

Не денежный вклад населения это будут работы граждан по строительству
водопроводной сети по улице Заречная. И не денежный вклад спонсоров это в основном
транспортные расходы. Спонсором будет выступать СПК (колхоз) «Мир». С
руководителем этой организации проведены переговоры.

Представителем СПК (колхоз) «Мир» сегодня выступает председатель Стрелков
Николай Сергеевич.»



Стрелков Н.С. - « Подтверждаю свое согласие, готов сотрудничать и помочь
Населению как спонсор от СПК Мир».

Председательствующий. - «Подробно остановимся на вопросе денежного вклада
населения. У нас в данном населённом пункте прописано 611 человек, жилых домов 184,
если мы хотим получить максимальный балл по этому пункту, то С каждого хозяйства
необходимо собрать по 769 рублей. Почему сразу говорю с хозяйства? Потому, что на
предварительном собрании было принято решение, что будем собирать с хозяйства, а не с
каждого члена хозяйства.

Будем ли мы собирать денежные средства с каждого хозяйства в размере 769
рублей?

Предлагаю проголосовать. » (Процедура голосования).

Голосовали:
«за» - 93
«противн-О;
«воздержались» - о.
Решение принимается

5. Выбор инициативной группы из числа жителей для организации работ
в рамках проекта «Наша инициатива»;

Выбор инициативной группы. Для того чтобы реализовать проект необходимо
выбрать не менее трех человек. Ваши предложения?

Поступили предложения в состав инициативной группы включить Малых Ирину
Ивановну, Перевозчикову Елену Александровну ,Максимову Ольгу Леонидовну,
Максимову Ирину Станиславовну, Кожевникову Ларису Александровну, Перевозчикову
Елену Родионовну, Максимова Альберта Анатольевича, Перевозчикова Михаила
Геннадьевича, Тронину Ольгу Александровну, Семакину Гелю Платоновну.

Кто за такой состав инициативной группы прошу проголосовать. (Процедура
голосования).

Голосовали:
«ЗЮ> - 93;
«противэ-О;
«воздержались» -о.
Решение принимается единогласно.

Председательствующий, - «Уважаемые жители деревни Сюрногурт, на этом
пове~тка дня исчерпана. Спасибо за внимание и активное участие.»

Подписи: Председатель собрания: ~ Корепанов с.г.
Секретарь собрания:' Максимова т.л.

Подписные листы с координатами прису с УЮЩИХ на предварительном собрании
хранятся в Управление по работе с территориями Администрации Муниципального
образования «Муниципальный округ Дебесский район Удмуртской Республики отдел
«Сюрногуртский» д.Сюрногурт.


